Vietnam und über die freche Bedingung der Vereinigten Staaten, nur dann die Bombenangriffe gegen die Demokratische Republik Vietnam zu beenden, wenn der Norden die Unterstützung für den Süden unterläßt und der Süden den Kampf gegen die Aggression der USA einstellt. Unsere Nationale Front für die Befreiung Südvietnams hat bereits deutlich dargelegt:

"Die hartnäckige Aggressionspolitik der USA in Südvietnam ist die Ursache der gegenwärtig äußerst ernsten Lage in Indochina und Südostasien, und sie ist das einzige Hindernis für die Wiederherstellung des Friedens in Vietnam." (Aus der Erklärung des ZK der FNL vom 28. Februar 1967.)

Und Präsident Ho chi Minh unterstrich ebenfalls in seinem Antwortbrief an USA-Präsident Johnson:

"Die Regierung der USA hat die Aggression gegen Vietnam entfesselt. Sie muß diese Aggression einstellen. Das ist der Weg, der zur Wiederherstellung des Friedens in Vietnam führt." (Lebhafter Beifall.)

Die USA-Regierung fordert das südvietnamesische Volk auf, den Kampf einzustellen, damit über eine Million Söldner der USA, der Marionetten und der Satelliten sein Land weiterhin besetzen und die Diktaturregierung der Lakaien der USA — wie unter Ngo dinh Diem — die Patrioten ungehindert hinmorden können. Das ist nichts anderes als die Aufforderung, unser Volk müsse freiwillig das Haupt beugen und die Kapitulationsbedingungen der USA annehmen.

Südvietnam muß unabhängig und frei sein! (Lebhafter Beifall.)

Das ist der eiserne Wille unseres 14-Millionen-Volkes, das sich fest unter dem ruhmreichen Banner der Nationalen Front für die Befreiung zusammenschließt und entschlossen ist, zu kämpfen, bis kein einziger USA-Aggressor mehr auf seinem Boden verbleibt. (Lebhafter Beifall.)

Unser Volk im Süden ist sehr erfreut über die großartigen Heldentaten der Armee und der Bevölkerung im Norden beim Abschuß von 1757 amerikanischen Flugzeugen.

Wir grüßen herzlich die patriotische Armee und das Volk von Laos unter der Führung der Neo Lao Haksat, die alle militärischen und politischen Manöver der amerikanischen Imperialisten und ihrer Lakaien heldenhaft zum Scheitern bringen. (Lebhafter Beifall.)

Wir grüßen herzlich das kambodschanische Volk unter der Führung des 'Staatschefs, Prinz Norodom Sihanouk, das seine souveräne Unabhängigkeit gegen alle Provokationen und militärischen Überfälle der USA-Imperialisten entschlossen verteidigt. Die Völker Vietnams, Laos' und Kambodschas schließen sich fester denn je zusammen und unterstützen sich